

Keine Winterjacke im Auto!



Winterjacken und Schneeanzüge sind bestens dafür geeignet, Kinder vor Kälte zu schützen, wenn sie spazieren gehen, im Garten spielen oder im Freien mit Freunden toben. Im Auto allerdings werden dicke Stoffe unter dem Gurt zur Gefahr. Dicke Jacken können im Notfall die lebensrettende Wirkung des Sicherheitsgurtes beeinträchtigen. Der Gurt liegt mit der Winterjacke weiter weg vom Körper als er soll. Wenn Sie Ihrem Kind eine Winterjacke anziehen komprimiert sich bei einer Bremsung oder einem Unfall das dicke Material. Das Kind ist so nur noch locker angeschnallt.

Es gibt ein paar einfache Lösungen, um das Kind gut zu sichern ohne ihm eine dicke Jacke oder einen Schneeanzug im Auto anzuziehen. Der entscheidende Punkt ist, dass der Gurt möglichst straff am Körper anliegt und richtig platziert ist. Ein Dreipunktgurt muss den Körper in den Bereichen Beckenknochen, Brust- und Schlüsselbein fixieren.

Sicherheitsexperten und Mütterberaterinnen empfehlen, die voluminösen Winterjacken auszuziehen und stattdessen lieber einen Pullover oder eine Strickjacke anzuziehen.

Wie können Sie die Kinder sicher transportieren und dennoch vor der Kälte schützen?

- Ziehen Sie Ihrem Kind die Winterjacke vor dem Einsteigen ins Auto aus
- Legen Sie eine warme Decke über das Kind
- Kleine Babys, die noch in der Babyschale liegen, sind in einem Fußsack am besten geschützt
- Wenn Sie eine Standheizung im Auto haben, wärmen Sie einige Minuten bevor Sie losfahren wollen schon etwas auf